
「さわかみファンド」運用報告会２０２１に出展  

 9月 18日（土）、パシフィコ横浜において、さわかみ投信株式会社が主催する「さわか

みファンド運用報告会 2021」が開催され、当社は企業展示ブースに出展参加しました。 

 

 

当社を支えてくださる個人投資家の皆さまと直接お会いすることで、漢方バリューチェ

ーンを通じた事業から創出される価値について、深くご理解していただくことを目的にリ

アルで出展参加しました。 

 

台風の荒天にもかかわらず、開場からイベント終了まで当社ブースを訪れる方は途切

れることがなく、約 200名の方々と対話することができました。「原料となる生薬は中国か

ら輸入しているのか」「漢方製剤を処方してもらうにはどうしたらいいのか」などさまざま

な質問が寄せられ、対話を通じて当社への理解を深めていただきました。 

 

また、葛根湯の生薬サンプルや製造工程の説明パネル等の展示に個人投資家の皆

さまの興味の高さが伺われました。 

  

 



■主なご質問 

原料となる生薬は中国から輸入しているのか 

原料生薬の輸入割合について 

中国産の生薬は大丈夫なのか 

すべて国産生薬にすることはできないのか 

日本国内のどこで生薬を栽培しているのか 

生薬とは何か 

残留農薬などが心配だが、品質はどのように確保しているのか 

製造はすべて自社で行っているのか 

漢方製剤を処方してもらうにはどうしたらいいのか 

漢方薬の飲み合わせについて 

飲みやすい剤形は検討していないのか 

パッケージなど、おしゃれにしてほしい 

もっと漢方薬を宣伝してほしい 

 


